

Hospital Biprovincial Quillota Petorca celebra Día Nacional del Hospital reconociendo a su personal

Desde el año 1957 que en nuestro país se conmemora cada 3 de octubre el Día Nacional del Hospital, efeméride íntimamente ligada a la historia nacional, pues se optó por dicha fecha al ser un 3 de octubre del año 1552 cuando fueron donados los terrenos donde se erigiría el Hospital San Juan de Dios, primer recinto de estas características en nuestro país, y que fuera reabierto a la comunidad el 3 de octubre de 1842.

Es precisamente cada 3 de octubre cuando la comunidad hospitalaria del Biprovincial Quillota Petorca, así como antes lo hacía el ex Hospital San Martín, se detiene a analizar el avance de esta centenaria institución. Así fue como la mañana de este jueves 3 se realizó un acto en el Auditorio del establecimiento al cual concurrieron algunas autoridades como el Delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Orrego Ramírez; y la Subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Dra. Beatriz Chamorro Arancibia.

Anuncio Patrocinado

Fue, precisamente, la representante de la Red SSVQ la cual manifestó su cariño y parabienes para todo el personal de salud desde la Dirección del Servicio de Salud, valorando la realización de estas instancias de reconocimiento institucional. “Yo creo que celebrar el Día del Hospital es reconocernos como funcionarios con la entrega, con todo lo que significa el cariño, el trato y el respeto que tenemos entre nosotros como funcionarios, pero también con el usuario y esa comunidad a la cual nos debemos. También quiero reconocer esta tremenda trayectoria de un Hospital que tiene un himno, que se siente identificado, que se siente absolutamente empoderado en su labor de trabajar por cada uno de los usuarios”, manifestó la médica pediatra a nombre de la Dirección del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

Reconocimiento a funcionarios

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cabe destacar, como es tradición, de que esta actividad, de la que participó también el Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital Biprovincial se inició con un minuto de silencio en recuerdo de una ex funcionaria recientemente fallecida, tras lo cual vino el reconocimiento al personal que cumplió 25 y 40 o más años de servicio, dando rienda suelta a la emoción de los galardonados y sus compañeros de unidades, pues muchos de ellos han entregado toda una vida de trabajo en pos de la salud pública de la zona. Asimismo, se quiso reconocer también como funcionario destacado la labor del Dr. Alex Wasserman Rosinsky, médico psiquiatra de larga y destacada trayectoria en el establecimiento.

Tras ello vinieron las intervenciones de los 4 gremios del Hospital Biprovincial, cuyos dirigentes saludaron a toda la comunidad funcionaria en esta significativa efeméride que reúne a la familia hospitalaria para, posteriormente, dar paso a la participación de la Unidad de Puesta en Marcha, la cual recordó y ensalzó el hito de los casi 2 años del traslado a las nuevas dependencias, y todo el trabajo mancomunado que ello implicó, haciendo entrega de un Anuario que resume lo que fue la última etapa del ex Hospital San Martín y su activo más potente: su personal.

Finalmente, fue el recién asumido Director del Hospital Biprovincial, Eduardo Lara Hernández, quien entregó un mensaje a toda la comunidad hospitalaria en orden a consolidar los avances obtenidos hasta ahora y la unidad necesaria de toda la gran

Hospital Biprovincial Quillota Petorca celebra Día Nacional del Hospital reconociendo a su personal

comunidad hospitalaria para afrontar los desafíos que se vienen por delante para la institución y su personal.

De igual forma, el enfermero e ingeniero comercial de profesión recalcó: "Estoy muy contento por la celebración que acabamos de tener, el reconocimiento a todos nuestros funcionarios por sus 25 y 40 y más años, es un reconocimiento a toda su trayectoria y lo importante que son también para nosotros como Dirección. Creo que esto es lo que vive en los Hospitales, la historia, la trayectoria, y por eso es muy importante destacarlo en cada una de nuestras conmemoraciones. Nuestra proyección se seguir manteniendo estas actividades, que son muy importantes y hacen muy bien a la comunidad hospitalaria; y tenemos que seguir trabajando, día a día, para continuar nuestros procesos hospitalarios tan necesarios para poder dar respuesta a los requerimientos sanitarios de toda la comunidad", sostuvo el Director del Hospital Biprovincial.

De esta manera con un acto solemne el Hospital Biprovincial reconoció a sus funcionarios por la entrega que día a día se prodiga en el recinto en beneficio de pacientes y usuarios aprovechando la coyuntura de este nuevo 3 de octubre, Día Nacional del Hospital.

y tú, ¿qué opinas?